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Padres de familia de la primaria bilingüe para niños migrantes Netzahualcóyotl y del 

prescolar Kokoyotzin, se manifestaron este martes para exigir la destitución de cinco 

profesores y de la conserje, porque dijeron que están creando un conflicto que podría  

derivar en una situación grave. 

Solicitaron que cuanto antes intervengan las autoridades de la SEG para evitar que los 

maestros Nahúm Torres Benito, Emigdio Narciso Calvario, Raymundo Francisco 

García, Saúl Demetrio Félix e Isadora Musio López, así como la conserje María de los  

Ángeles Medina Agüeros, dejen de confabular junto con un grupo de padres de familia 

para destituir a la directora del plantel, Marina Sánchez Hernández. 

El presidente del comité de padres de familia de la primaria, José Luis Orozco 

Colchado, dijo que la protesta es porque se han dado cuenta que los profesores ya 

mencionados y la intendente “han inventado una serie de calumnias contra la directora, 

no sabemos con qué afán, pero lo único que están logrando es la división en la escuela, 

porque mientras unos papás apoyamos a la maestra Marina Sánchez, ellos meten cizaña 

en los demás”. 

Agregó que los profesores inconformes hace apenas unos cuatro días hicieron una 

reunión en la escuela para convencer a más padres de que los apoyaran, “pero les salió 

mal, porque ahí sólo tres madres de familia los apoyaron; incluso el maestro Nahúm 

estuvo a punto de llegar a los golpes con una señora”. 

Dijo también que la irregularidad más reciente de dicho maestro es no haber reportado a 

la dirección de la escuela la aportación de 150 pesos que el 22 de agosto pasado hizo 

Berta Mata Benítez, por la inscripción de su hija Génesis González Mata; enseguida  

mostró una hoja en la que Torres Benito, con su nombre y firma, redacta “comprobante 

de pago de inscripción de la sra. Bertha la cantidad de $150.00”. 



Orozco aseguró que esa es una prueba “irrefutable de que ese grupo de maestros son 

quienes no están de acuerdo en trabajar de buena manera, porque ni siquiera le regresó 

el dinero a la madre de familia, sólo le dio el recibo”. 

La presidenta del comité de padres del prescolar que se ubica en el terreno de la 

primaria, Martha Olivia Cortés Mellín, acusó a la intendente María de los Ángeles de 

que no mantiene limpio el plantel; como prueba de ello, mostró un video tomado con su  

teléfono celular en el que se ven las condiciones de suciedad en las que estaban los 

sanitarios, “y ella sin hacer nada, viendo catálogos y platicando con las demás mujeres”. 

Indicó que no tiene nada personal contra la conserje, “pero lo que no se vale es que en 

vez de hacer su trabajo se ponga a crear conflictos en la escuela”. 

Tanto Orozco como Cortés coincidieron en exigir que se presenten las autoridades 

educativas a hacer una investigación de lo que sucede en este plantel, “ya le mandamos 

un oficio al director de Educación Indígena de la SEG , Antonio Villegas Cruz, estamos 

en  

espera de que nos den una contestación; queremos que ponga en su periódico que la 

situación se está complicando y es mejor que le pongan remedio a esto antes de que 

crezca, que investiguen y se vaya quien se tenga que ir”. 

El grupo de mamás participantes portaron pancartas con leyendas en las que exigían la 

destitución inmediata de los cinco profesores y la conserje. Por su parte, la encargada de 

la limpieza, María de los Ángeles Medina, manifestó que todo este lío es “porque nos 

atrevimos a decir la verdad, nada más por eso; la directora nos ha confrontado con el 

comité de padres de familia, los cuales están siendo manipulados por ella, porque son 

personas que apenas este año escolar tienen aquí a sus hijos y no conocen toda la 

historia de la escuela”. 

Coincidió con los padres que este martes se manifestaron, “sí, que vengan las 

autoridades para que de una vez se solucione este problema, que vengan a investigar 

quién es el culpable y que se vaya quien tenga que irse, pero le digo que muchos padres 

de familia no hablan porque tienen temor de que a sus hijos les quiten las becas y los 

apoyos que aquí les están dando”. 



La señora Saraí Castro Hernández dijo que al comienzo de este año escolar su esposo 

presentó una denuncia ante la Codehum contra la directora de la escuela porque su hijo, 

que está en sexto año, lo regresaron porque no pagó la cuota de 150 pesos de  

inscripción, “hay muchas inconformidades contra la directora pero muchas mamás no 

hablan porque tienen miedo. 

“Yo quisiera que ya se arreglara esto porque está de por medio la educación de nuestros 

hijos”, pidió. 

 


